



Equipo de Sheinbaum realiza ensayo general de toma de protesta en San Lázaro

Con personal del Ejército Mexicano y mujeres cadetes del Heroico Colegio Militar, el equipo de la presidenta electa Claudia Sheinbaum realizó este martes en el Palacio de San Lázaro un ensayo general de la ceremonia de toma de protesta prevista para el próximo 1 de octubre.



A 14 días del relevo presidencial, los colaboradores de la futura mandataria repitieron varias veces el recorrido desde el acceso al recinto, avanzando por el pasillo central, hasta la máxima tribuna, donde Sheinbaum rendirá su protesta constitucional como Presidenta de la República. Escoltada por tres elementos femeninos del Heroico Colegio Militar, una mujer vestida de civil practicó el acto de entrega-recepción de la banda presidencial, colocándose ella misma, como lo establece el protocolo. Por casi tres horas y con carácter estrictamente privado, el equipo de Sheinbaum revisó detalles, registró tiempos, midió espacios y repasó la logística de la sesión de Congreso General.

La secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, así como personal de resguardo y seguridad, de eventos y de relaciones públicas del órgano legislativo acompañó el ensayo de este martes, precisando que no fue el último y habrá otros más antes del 1 de octubre.

El vocero del grupo parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, Arturo Ávila, confió en la celebración de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum sin que algún grupo inconforme intente bloquear los accesos al recinto. “Yo creo que hay un enorme respaldo popular por la primera presidenta de nuestro país y. en esa lógica y en ese sentido. habrá un evento muy civilizado, habrá un evento muy cuidado y tendremos, pues imagínese usted, en el mismo pleno, ni más ni menos, que a Andrés Manuel López Obrador y a la primera presidenta de México; es un suceso histórico para nuestro país”, dijo.



El legislador soslayó el cierre de los accesos al edificio A del Palacio de San Lázaro para el ensayo de hoy: “Bueno, eso es normal, porque vendrán invitados de muchos países, vendrán presidentes de otras naciones, vendrán representantes diplomáticos de otros países y son los cuidados normales, es la seguridad que debe de ofrecerse desde el punto de vista del protocolo diplomático, del protocolo a quienes van a acompañar a la doctora Claudia Sheinbaum en esta importantísima sesión, en este importantísimo evento, así es que, lo normal. Nada comparable con el pasado, como les decía, cuando teníamos Estado Mayor Presidencial, ¿no?”.

<https://www.milenio.com/politica/equipo-de-sheinbaum-ensaya-toma-de-protesta-en-san-lazaro>